



COMUNICADO DE LA COMUNIDAD AHMADIA DEL ISLAM EN ESPAÑA

11 de mayo de 2014

El secuestro de niñas en Nigeria

En relación con las noticias aparecidas en distintos medios de comunicación españoles respecto al secuestro de niñas en Nigeria y las declaraciones de D^a Esperanza Aguirre en el sentido de que “todas las mezquitas deben condenar este acto” quisiéramos manifestar lo siguiente:

1. El Islam, al igual que todas las demás religiones, es ajeno a este tipo de sucesos barbaros e inhumanos. Los que usurpan el nombre de esta religión para justificar sus actos, sólo satisfacen sus propios intereses, y no les importa mancillar el nombre del Islam que es una religión de paz y fraternidad. El Sagrado Corán, el Libro sagrado de los musulmanes es explícito en la condena de estos actos de terrorismo.
2. La Comunidad Ahmadía del Islam, que se halla profundamente involucrada en varias iniciativas en pro de la paz mundial, y que sufre la persecución religiosa de fanáticos y extremistas del Pakistán, Indonesia, Arabia Saudita y otros países, viene denunciando desde hace décadas a los gobiernos responsables de esta situación ante los Foros Internacionales del mayor prestigio como la Comisión de Derechos Humanos de la ONU, el Parlamento Europeo y el Capitolio de Washington.
3. Hacemos plegarias por la pronta liberación de estas niñas y para que la paz vuelva a Nigeria y al resto del mundo

Mansur Ata Ilahi

Secretario de Información y Publicaciones - Comunidad Ahmadía del Islam en España.

www.alislam.es; spain@alislam.org